

## Korem 071/Wijayakusuma Donor Darah Bersama Komponen di Tengah Pandemi Covid-19

Totong Setiyadi - [JATENG.KINERJA.CO.ID](http://JATENG.KINERJA.CO.ID)

Dec 9, 2021 - 15:43



Banyumas - Korem 071/Wijayakusuma menggelar donor darah sebagai bagian dari rangkaian kegiatan dalam rangka peringatan Hari Juang TNI AD tahun 2021 dan bentuk kepedulian terhadap sesama, di Gedung Pertemuan A.Yani Makorem 071/Wk Jalan Gatot Subroto Sokaraja Banyumas, Kamis (9/12/2021).

Donor darah yang dilaksanakan serentak di seluruh jajaran TNI AD ini, diikuti ratusan prajurit dan PNS Makorem 071/Wijayakusuma dan Balak Aju Kodam IV/Diponegoro jajaran Korem 071/Wijayakusuma, bekerjasama dengan PMI Banyumas.

Selain para prajurit dan PNS, donor darah ini juga diikuti oleh perwakilan persit koorcab rem 071 PD IV/Diponegoro dan anggota Polresta Banyumas.

Danrem 071/Wijayakusuma, Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., yang diwakili Ws. Kasrem 071/Wijayakusuma Letkol Inf Iwan Dwi Prihartono mengatakan, kegiatan yang dilaksanakan ini dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD Tahun 2021 dan juga sebagai wahana dan wadah bagi prajurit dan PNS mengapresiasi semangat kepedulian kepada sesama, kebersamaan, kesadaran dan jiwa sosial.

"Setetes darah yang kita dermakan kepada sesama sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan. Apalagi saat ini, pandemi Covid-19 sedang mewabah di segenap penjuru wilayah tanah air, sehingga kebutuhan darah akan sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan," katanya.



"Dengan memberikan apresiasi seperti ini, kesadaran dan jiwa sosial serta kepedulian prajurit dan PNS serta segenap komponen ini akan memberikan motivasi, teladan dan panutan bagi masyarakat sekitar. Kegiatan ini juga wujud kepedulian TNI sebagai implementasi dan penjabaran prajurit dalam mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya dan sebagai bentuk kemanunggalan TNI-Rakyat,"

ucap Danrem melalui Ws. Kasrem.

"Kita laksanakan kegiatan ini, untuk mengingatkan kita bagaimana perjuangan TNI AD dalam merebut kemerdekaan bangsa. Perjuangan TNI AD bersama segenap rakyat, tanpa pamrih. Karenanya, kita sebagai generasi muda penerus perjuangan TNI AD dan bangsa, tidak boleh melupakan sejarah perjuangan Bangsa Indonesia," teranginya.

"Sesuai dengan perintah yang disampaikan pimpinan TNI AD, dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD Tahun 2021 ini, seluruh satuan TNI AD melaksanakan bakti sosial berupa donor darah", pungkasnya.